

Die mutigen Fünfer

Eine Klasse begeistert mit einem außergewöhnlichen musikalischen Auftritt

Schülerreporter der Klasse 6b durften der 5c bei einem etwas durcheinander geratenen aber schönen Musikstück zuhören.

Am Montagvormittag den 6.11.2023 erlebten die Schüler und Schülerinnen der 6b des Scheffel-Gymnasiums in Lahr eine Musikstunde der besonderen Art. Zusammen mit ihrer Deutschlehrerin Frau Hesse ging es zur 6. Stunde in den Musikraum 128. Nachdem alle einen Platz gefunden hatten, kamen auch schon die Fünftklässler (5c), welche gleich für Unterhaltung sorgen sollten. Sie begrüßten sich mit einem kurzen Lied, ehe sie ihre Instrumente einstimmten. Dann ging es auch schon los. Mit Klavier und Glockenspielen wurde ein lustiges Lied über einen Schornsteinfeger eingeleitet. Während des Stückes kamen immer mehr Musikinstrumente dazu. Erst die Blockflöten, dann die Klarinette, schließlich die Gitarren sowie die Posaune und der Bass. Schlussendlich spielte die komplette fünfte Klasse als Orchester. Zusammen klangen sie schön und harmonisch. Das Stück war ein Ohrwurm und machte Lust auf mehr. Freiwillige durften dasselbe Stück einzeln auf dem Glockenspiel vorspielen und wurden dafür sogar benotet. Vier Jungs wagten dies und ernteten gute Noten. Bevor die Stunde mit einem Interview beendet wurde, gab es einen verdienten kleinen Applaus. Interessant war, dass die 5c angab, weder aufgeregt noch nervös gewesen zu sein. Alles in allem war es eine starke Leistung der Instrumentalklasse.

Ein Bericht von Emma Stiller, 6b